

VILLAMANRIQUE

Hallan muerto a uno de los 8 linceos reintroducidos este verano

El cadáver apareció el lunes. Se desconocen las causas de la muerte

ANÍBAL B.C.
CIUDAD REAL

'Kala', uno de los ocho ejemplares de lince ibérico que hace algo más de un mes fueron reintroducidos en Castilla-La Mancha, fue encontrado muerto el lunes al noroeste de la zona de reintroducción, en el término municipal de Villamanrique.

Según ha informado el proyecto Life+Iberlince en su página web, se desconocen las causas de esta hembra, que ha sido trasladada al centro de recuperación de El Chaparrillo, en el que se practicará la necropsia.

'Kala' era una hembra que provenía del centro de cría en cautividad de Silves (Portugal) y que fue liberada junto a 'Kivú' el 12 de julio en una finca de Castellar de Santiago.

Estos dos ejemplares, además de 'Kung-fu' y 'Kiki', también criados en cautividad en el centro de cría de Silves, fueron liberados en el marco del proyecto Life Iberlince, que trabaja con el objetivo de lograr la recuperación de esta especie emblemática en una parte del territorio que históricamente había ocupado la especie, Sierra Morena.

Oriental.

En total, en Castilla-La Mancha se han liberado ocho linceos, pues previamente fueron liberados 'Kaplan', 'Kairós', 'Kiowa' y 'Kenitra', estos procedentes del resto de centros de cría en cautividad.

'Kala' era el último ejemplar liberado en la provincia de Ciudad Real, con el que el proyecto Life+Iberlince ponía fin a la primera fase de la reintroducción del lince ibérico en Castilla-La Mancha.

Los responsables del plan cuentan con la pérdida de ejemplares

Los responsables del programa han reconocido en varias ocasiones que la muerte de linceos durante el proceso de reintroducción es algo con lo que cuentan, debido a las experiencias anteriores y a los múltiples factores a los que se tienen que enfrentar en el medio natural los ejemplares liberados. □

ALMADÉN

Arden 4 hectáreas de pasto y media de pinar

MERCEDES CAMACHO
CIUDAD REAL

Alrededor de cuatro hectáreas de pastos y media de pinar, según las primeras estimaciones de bomberos y forestales, se quemaron ayer en un incendio declarado pasada la una del mediodía en la zona del parque minero de Almadén.

Según los bomberos de Emergencia Ciudad Real, el incendio se ha producido en la carretera que une la localidad con Córdoba, por lo que ha habido que cortar la vía, y en una zona próxima a las últimas viviendas del municipio, aunque el fuego no ha afectado a ninguna de ellas y tan sólo, ligeramente, a algunas casas de labranza. □

CASTELLAR DE SANTIAGO



CASTELLAR CELEBRA CON UN CONCURSO LITERARIO CUATRO SIGLOS Y MEDIO DE INDEPENDENCIA.— Castellar de Santiago acogió el viernes el doble acto de conmemoración del 450 aniversario de la independencia y declaración como villa de este municipio, respecto de la Torre de Juan Abad, hecho que se produjo el 14 de Septiembre de 1564, por carta otorgada por el rey Felipe II. Con motivo de esta conmemoración se ha convocado I Certamen Nacional de Poesía de la villa cuyos premios se acaban de entregar (en la foto la alcaldesa Carmen Ballesteros y los miembros del jurado con los premiados).

MEMBRILLA

ASAJA PIDE QUE SE MANTENGA EL CRITERIO DE 2010 EN LAS CONCESIONES

Los regantes arremeten contra la CHG que les obliga ahora a interconectar pozos

Angel Bellón:
“No puede ser que quien siembra y riega esté bajo sospecha”

BELÉN RODRÍGUEZ
CIUDAD REAL

La junta local de Asaja en Membrilla está dispuesta a iniciar una batalla legal y social contra la Confederación Hidrográfica del Guadiana (CHG), que según critica el presidente local, Ángel Bellón, ha cambiado el criterio de riego para los agricultores que han solicitado concesiones de paso de aguas privadas a concesionales, y les obliga ahora (las cartas las han empezado a recibir este verano) a interconectar esos pozos por tuberías, acequias etc., “algo costosísimo e inaceptable, y más cuando hemos esta-

do tres y cuatro años con una solicitud, trabajando y regando a falta del trámite administrativo”, señala el dirigente de Asaja.

De lo que se queja Bellón y Asaja Membrilla, es que se cambie el criterio fijado en 2010, “desde 2010 y hasta junio o julio la información que se nos da

Asaja Membrilla pide el apoyo de los gobiernos locales “ante esta situación de incertidumbre”

desde los servicios de la CHG es poder agrupar en una sola solicitud los aprovechamientos de pozos dentro del acuífero 23 sin distinción de municipios o distancias”.

Asaja Membrilla, que ya ha hecho las oportunas alegaciones

a la Confederación, pretende conseguir el respaldo de “todas las entidades implicadas directa o indirectamente que tienen relación con el tema del agua y la agricultura en estas comarcas relacionadas con las masas de agua, las comunidades de regantes de los municipios, las asociaciones agrarias y otras asociaciones y comisiones y a los gobiernos municipales que están afectados por esta situación de incertidumbre e inseguridad”.

Bellón se queja también de que “no puede ser que quien siembra y riega esté bajo sospecha”, y más cuando los afectados “son los agricultores y propietarios que realmente están explotando, trabajando, regando e invirtiendo en la creación de puestos de trabajo directos o indirectos”.

El presidente de Asaja Membrilla y miembro de la junta directiva provincial de la organización considera que “entre todos tenemos que tratar de trasladar clara y pacíficamente a la CHG el malestar por esta medida que deberían rectificar”. □